

Erste Turniererfahrungen

Reitsport - Neubulacher Voltigierer direkt erfolgreich



Die Turniergruppe der VOPS war bei ihrem ersten Turnier erfolgreich. Foto: Verein

Neubulach. Kürzlich starteten die Voltigier- und Pferdesportfreunde Neubulach (VOPS) mit der Turniergruppe von Simone Koske beim Voltigier-Turnier in Neubulach. In der Leistungsklasse A zeigte die Gruppe ihre A-Pflicht. In diesem Wettbewerb konnte sich die Gruppe den ersten Platz sichern. Es voltigierten Leonie Habermann, Charlotte Habermann, Luisa Koske, Julie Proß und Sinika Wurster. Das Pferd Robin Hood galoppierte sicher an der Longe von Brigitte Rupps. So konnte die Gruppe erste Turniererfahrungen sammeln und ist gut vorbereitet für die nächsten Turniere in Herrenberg und Mühlacker, bei denen sie sowohl die Pflicht als auch ihre Kür darbieten werden, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Auch die Schrittgruppe von Tini Habermann bekam die Chance, sich mit anderen Gruppen zu messen. Ihre Vorstellung auf Albertino mit Brigitte Rupps an der Longe bestand aus einer Kurz-Pflicht und einer Kür im Schritt. Es voltigierten Lukas Renninger, Amelie Wangner, Lotta Lilke, Lara Fleck, Elina Krauseneck, Chiara Antipow und Klara Neumann.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.